

1959), estar declarados aptos para el ascenso y existir vacantes, se promueve al empleo de Capitán del Cuerpo de Policía Armada a los Tenientes de dicho Cuerpo que se relacionan, con antigüedad de 15 de julio de 1974 y efectos administrativos de 1 de enero de 1975, quedando escalafonados por el orden que se indica:

Teniente don Patrocinio González González, entre don Máximo Rodrigo Jimeno y don Antonio García Ramal.
Teniente don Fernando del Olmo Perosillo.
Teniente don José Antonio González García.
Teniente don Julián Sánchez Lozano, entre don Antonio García Ramal y don Antonio Manuel Ruiz García.

Lo digo a V. E. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. E. muchos años.
Madrid, 1 de enero de 1975.

GARCIA HERNÁNDEZ

Excmo. Sr. Director general de Seguridad.

1748 RESOLUCION de la Dirección General de Seguridad por la que se dispone el pase a situación de retirado del Policía primera del Cuerpo de Policía Armada don Angel Ordóñez Muriel.

Excmo. Sr.: Esta Dirección General, en ejercicio de las facultades conferidas por la Ley de 20 de julio de 1957, ha tenido a bien disponer el pase a situación de retirado, a partir del día 27 de enero de 1975 en que cumplirá la edad reglamentaria que las disposiciones legales vigentes señalan para el retiro, del Policía primera del Cuerpo de Policía Armada don Angel Ordóñez Muriel, y que por el Consejo Supremo de Justicia Militar le será efectuado el señalamiento de haber pasivo que corresponda, previa propuesta reglamentaria.

Lo digo a V. E. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. E. muchos años.
Madrid, 23 de diciembre de 1974.—El Director general, Francisco Dueñas Gavilán.

Excmo. Sr. General Inspector de Policía Armada.

1749 RESOLUCION de la Dirección General de Seguridad por la que se dispone el pase a situación de retirado, del Policía supernumerario del Cuerpo de Policía Armada don Jesús Heras Gil.

Excmo. Sr.: Esta Dirección General, en ejercicio de las facultades conferidas por la Ley de 20 de julio de 1957, ha tenido

a bien disponer el pase a situación de retirado, a partir del día 19 de diciembre de 1974 en que ha cumplido la edad reglamentaria que las disposiciones legales vigentes señalan para el retiro, del Policía supernumerario del Cuerpo de Policía Armada don Jesús Heras Gil, y que por el Consejo Supremo de Justicia Militar le será efectuado el señalamiento de haber pasivo que corresponda, previa propuesta reglamentaria.

Lo digo a V. E. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. E. muchos años.
Madrid, 23 de diciembre de 1974.—El Director general, Francisco Dueñas Gavilán.

Excmo. Sr. General Inspector de Policía Armada.

SECRETARIA GENERAL DEL MOVIMIENTO

1750 ORDEN de 21 de enero de 1975 por la que se dispone el cese de don Francisco Conde de Cossio como Subjefe provincial del Movimiento en León.

En virtud de las atribuciones que me están conferidas y a propuesta del Jefe provincial del Movimiento, vengo en disponer el cese, por pasar a desempeñar otro cargo, de don Francisco Conde de Cossio como Subjefe provincial del Movimiento en León, agradeciéndole los servicios prestados.

Madrid, 21 de enero de 1975.—P. D., el Vicesecretario general del Movimiento, García Rodríguez-Acosta.

1751 ORDEN de 21 de enero de 1975 por la que se dispone el nombramiento de don Florentino Argüello Sierra como Subjefe provincial del Movimiento en León.

En virtud de las atribuciones que me están conferidas, y a propuesta del Jefe Provincial del Movimiento, vengo en nombrar a don Florentino Argüello Sierra Subjefe provincial del Movimiento en León.

Madrid, 21 de enero de 1975.—P. D., el Vicesecretario general del Movimiento, García Rodríguez-Acosta.

OPOSICIONES Y CONCURSOS

MINISTERIO DE JUSTICIA

1752 RESOLUCION de la Dirección General de Justicia por la que se declaran desiertas Secretarías de Juzgados de Paz.

Como resultado del concurso anunciado en el «Boletín Oficial del Estado» del día 3 de los corrientes para la provisión de Secretarías de Juzgados de Paz entre Secretarios suplentes de dicha clase, por antigüedad de servicios efectivos en la categoría,

Esta Dirección General, de conformidad con las disposiciones orgánicas vigentes, ha tenido a bien declarar desiertas, por falta de solicitantes con derecho a ellas, las Secretarías de los Juzgados de Paz de Cartama, Corrales de Buelna, Iznájar y Blanes, que deberán pasar a ser cubiertas por el turno que reglamentariamente les corresponda.

Y eliminar del presente concurso a don Manuel García Labrosa, por no figurar en el Escalafón de Secretarios Suplentes y sí sólo en el de Personal con Título de Aptitud.

Lo que digo a V. S. para su conocimiento y demás efectos.
Dios guarde a V. S. muchos años.
Madrid, 31 de diciembre de 1974.—El Director general, Eduardo Torres-Dulce Ruiz.

Sr. Jefe del Servicio de Personal de los Cuerpos de Función Asistencial a la Administración de Justicia.

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

1753 RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición restringido para la provisión de 77 plazas de Médicos Ayudantes de Centros de Enfermedades del Tórax y Osteoarticulares por la que se hace público el resultado del sorteo y se fijan la fecha, hora y lugar de comienzo de las pruebas.

Efectuado en el día de la fecha sorteo público por este Tribunal para determinar el orden de actuación de aspirantes admitidos en las pruebas selectivas restringidas convocadas por Resolución de la Administración Institucional de la Sanidad Nacional, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 10 de diciembre de 1973, por la presente se hace público el resultado de aquél, correspondiendo actuar en primer lugar a don Enrique Queipo de Llano Giménez, número 68 de la lista definitiva de admitidos, y haciéndolo los demás aspirantes a partir de dicho número hasta el final de la lista de admitidos, continuando por el número 1 de la referida lista y siguiendo por el orden de la misma hasta terminar con la totalidad de los que figuren en ella.

Se acuerda convocar a todos los aspirantes admitidos, con el fin de dar comienzo a los ejercicios y pruebas, para el quince